



M. l'abbé Augustin Beaudry (1812-1896).

Nous avons annoncé, dans le dernier numéro de la *Semaine Religieuse*, le décès de ce vétéran du clergé de Québec.

Né à la Pointe-aux-Trembles, comté de Portneuf, le 20 juin 1812, M. Beaudry avait donc quatre-vingt-quatre ans révolus lorsqu'il a été rappelé par Dieu. Ordonné à Québec, le 23 septembre 1837, il fut d'abord vicaire à Notre-Dame de Québec, puis, curé de la Sainte-Famille, Ile d'Orléans, en 1844; de la Malhaie, en 1847, et de Charlesbourg en 1862.

Il cessa d'être curé de cette dernière paroisse, en 1886, et se retira à l'Hôpital-Général, où il s'est éteint doucement le 15 août.

La carrière sacerdotale de ce digne prêtre a été surtout remarquable par une régularité exemplaire. On peut dire sans exagération que, pendant ses 59 ans de ministère actif, il a suivi ponctuellement et sans interruption le règlement du grand Séminaire. Toujours sur pied à quatre heures du matin, il se rendait invariablement à la sacristie à quatre heures et demie, et n'en revenait qu'après sa messe, même lorsqu'elle était chantée assez tard. S'il n'était pas constamment occupé à entendre les confessions, il profitait des temps libres pour s'acquitter des